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De: José Luís Botas [jlbotas@hotmail.com]

Enviado: quinta-feira, 7 de Novembro de 2013 08:40

Para: Comissão 5 - COFAP XII

Assunto: Trabalhadores em situação de licença extraordinária

mportânaa: Alta

Bom da,

Tendo tido conhecimento da aprovação do diploma em Conselho de Ministros, vimos então

solicitar o agendamento da referida Audição.

Com os melhores cumprimentos,

José Luís Botas

Psicólogo Clínico*

Em representação do Grupo LE

From: José Luís Botas
Sent: Saturday, October 12, 2013 12:58 PM
To: Comissão a

- COFAP XII
Subject: RE: Trabalhadores em situação de licença extraordinária

Ex.ma Senhora

Dra Joana Figueiredo,

Sendo assim, concordamos com a necessidade de efectuar um compasso de espera, ficando a

aguardar uma indicação vossa logo que seja o timing indicado.

Com os melhores cumprimentos,

José Luís Botas

Comissão 5 - COFAP Xli <comissao-orcamento@ar,parlamento.pt> wrote:

Exmo. Sr, Dr.

iOS Luis Botas,

Venho por este meio acusar a receção do email que remeteu ao Senhor Presidente da Comissão de

Orçamento, Finanças e Administração Pública.

Tendo em consideração que o pedido de audiência se reporta ao “Anteprojeto da Lei Geral do Trabalho em

Funções Públicas e do seu Diploma Preambular que no Art2 15 se refere às situações vigentes de Licenças

Extraordinárias”, e que este processo legislativo decorre no Governo, não tendo a Assembleia da República

qualquer conhecimento do mesmo, bem como do seu teor, venho por este meio indagar se pretendem

aguardar que o diploma seja remetido à Assembleia da República para concretizar o agendamento da

audiência, de modo a assegurar a utilidade da mesma.

Aguardando resposta de V. Exa., subscrevemo-nos,

Pela equipa de apoio à Comissão,
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De: José Luís Botas [mailto:jlbotas@hotmail.cornj
Enviada: quinta-feira, 10 de Outubro de 2013 15:06
Para: Comissão 5 - COFAP XII
Assunto: Trabalhadores em situação de licença extraordinária
Importância: Alta

Ex.mo Senhor Presidente da COFAP,

Na sequência de vários contactos existentes com essa Comissão, vimos solicitar novamente uma

audição, para esclarecer alguns aspectos relacionados com a nossa situação, sendo de destacar as

perspetivas que derivam do Anteprojeto da Lei Geral do Trabalho em Funções Públicas e do seu

Diploma Preambular que no 15 se refere às situações vigentes de Licenças Extraordinárias.

Com os melhores cumprimentos,

José Luís Botas

Psicólogo Clínico*

Representante do Grupo de LE

From: Comissão 5
- COFAP XII

Sent: Thursday, August 08, 2013 12:03 PM
To: José Luís Botas
Subject: Trabalhadores em situação de licença extraordinária

Exmo. Senhor
José Luís Botas
Remete-se, em anexo, o ofício desta Comissão n2 395/COFAP/2013.

Com os melhores cumprimentos

comissao-orcamento@ar.pariamento.pt
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